
Subject: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by man1ac on Mon, 21 Jun 2010 06:40:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallööchen

Ich nehme seid gut einem Jahr Minox, nach dem anfänglichen Shedding Krieg ging es stetig
bergauf, alles war Bestens! Jetzt scheint seid gut 8 Wochen mein HA wieder deutlich stärker zu
werden und (auch durch einen Wirbel am Hinterkopf bedingt) kann ichs nichtmehr ganz
verstecken (mit 24 *Wein*).

Daher überlege ich jetzt mit Finasterid anzufangen. Ich dachte mir dass 0,05mg dicke
ausreichen sollten, will meinen Körper so wenig wie möglich mit sowas belasten. Aber einige
Fragen hab ich noch:

1. Hab gelesen topisch geht auch, da ich eh Minox nehme müsste das gehen?! Wirkt es denn
tatsächlich oder wie ist jemand auf die Idee zu kommen das zu bröseln und ins Minox zu
packen?!

2. 0,05mg sollten def. reichen oder?! Wie ist das mit Nebenwirkungen?! Meine Libido ist mir da
schon wichtig 

3. Wie siehts mit erneutem Shedding aus? Das überlebe ich ein 2. mal nicht mehr!

4. Verschreibt mir jeder Hausarzt das einfach so? Reicht da ein Anruf oder was muss ich
machen?!

5. bestellen wollte ich Netz, preislich einfach Attraktiver..: Die OK: 
http://www.medizinfuchs.de/preisvergleich/finahair-1-mg-film
tabletten-98-st-hexal-ag-pzn-3524784.html ?!

Danke & Gruß

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by Fin on Mon, 21 Jun 2010 15:18:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier lesen! suche benutzen! wir beantworten nicht jede Frage ne Millionen mal.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by Desmond on Mon, 21 Jun 2010 17:35:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pablo1 schrieb am Mon, 21 June 2010 17:18Hier lesen! suche benutzen! wir beantworten nicht
jede Frage ne Millionen mal.
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..und warum? jedes Problem ist individuell verschieden, bzw genau deswegen gibts es Foren
damit man Fragen stellen kann und wenn du diesbezüglich nicht helfen willst oder kannst dann
schreib lieber garnichts anstatt immer auf die Sufu zu verweisen!

@ man1ac 
Nimm das Orginal Propecia mit 1mg Fin anstatt es Topisch oder wie viele hier das billigere von
Proscar oder whatever, wenn du nähmlich eine 5mg tablette in 4stücke teilst heist das nicht
das in allen teilen 1,25mg drin sind, die dosis kann unterschiedlich groß ausfallen und auserdem
würde ich nie ein verschreibungsplichtiges Medikament Online kaufen oder willst du ne billige
kopie aus Asien? 
Wie gesagt benutze das Orginal dann bist du auch auf der sicheren Seite und bezüglich der
Nebenwirkungen würde ich mal deinen Hausarzt ansprechen, der wird ja wohl in den
vergangen Jahren viele Patienten das Wirkstoff verschrieben haben, meiner meinte nur das
keiner seiner Patienten nebenwirkungen hat.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by HirschGeweih on Mon, 21 Jun 2010 17:59:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

man1ac schrieb am Mon, 21 June 2010 08:40Hallööchen

Ich nehme seid gut einem Jahr Minox, nach dem anfänglichen Shedding Krieg ging es stetig
bergauf, alles war Bestens! Jetzt scheint seid gut 8 Wochen mein HA wieder deutlich stärker zu
werden und (auch durch einen Wirbel am Hinterkopf bedingt) kann ichs nichtmehr ganz
verstecken (mit 24 *Wein*).

Daher überlege ich jetzt mit Finasterid anzufangen. Ich dachte mir dass 0,05mg dicke
ausreichen sollten, will meinen Körper so wenig wie möglich mit sowas belasten. Aber einige
Fragen hab ich noch:

1. Hab gelesen topisch geht auch, da ich eh Minox nehme müsste das gehen?! Wirkt es denn
tatsächlich oder wie ist jemand auf die Idee zu kommen das zu bröseln und ins Minox zu
packen?!

2. 0,05mg sollten def. reichen oder?! Wie ist das mit Nebenwirkungen?! Meine Libido ist mir da
schon wichtig 

3. Wie siehts mit erneutem Shedding aus? Das überlebe ich ein 2. mal nicht mehr!

4. Verschreibt mir jeder Hausarzt das einfach so? Reicht da ein Anruf oder was muss ich
machen?!

5. bestellen wollte ich Netz, preislich einfach Attraktiver..: Die OK:  
http://www.medizinfuchs.de/preisvergleich/finahair-1-mg-film
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tabletten-98-st-hexal-ag-pzn-3524784.html ?!

Danke & Gruß

1: Siehe mazarella studie, entweder google oder suchfunktion, fin topisch wirkt genausogut wie
oral.

2: 0,05 sind zwar nicht 100% so effektiv wie 1mg, aber die DHT hemmung beträgt
interesanterweise immer noch ca.90%, daher reichen 0,05 notfalls vollkommen aus.

3: In der regel wenn man einmal shedding hatte, verbessert es sich, ab da ist alles ziemlich
individuell

4: nein in der regel nicht, hängt vom artzt ab, aber das brauchst du auch gar nicht wenn du bei
generics24(produktbezug oder suchfunktion) bestellst.

5: wenn du über apotheke kaufst(normal oder online) brauchst du immer ein rezept, bei
generics wie gesagt nicht.

Und zur libido: Es kommt wirklich selten zu libidoproblemen, viele bilden sich das meistens nur
ein, vor allem wenn der kleine man mal grade einen kleinen durchhänger hat, schiebt man gerne
schnell alles auf fin, sicher gibt es wirkliche fälle von libidoprobs, trotzdem bildet man sich grade
hier leider schnell was ein. Entweder topisch oder du startest am besten mit 1mg, wenn
nebenwirkungen auftauchen dosis reduzieren, oder es gibt immer noch die topische variante.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by man1ac on Mon, 21 Jun 2010 18:30:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für die sehr ausführliche Antwort. Daraus lese ich das topisch eigentlich die beste
Alternative ist, wenn es genauso gut wirkt (Ich denke mal die Nebenwirkungen werden da
geringer sein?!) oder was würdest du mir empfehlen?!

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by stef84 on Mon, 21 Jun 2010 18:34:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Desmond schrieb am Mon, 21 June 2010 19:35Pablo1 schrieb am Mon, 21 June 2010 17:18Hier
lesen! suche benutzen! wir beantworten nicht jede Frage ne Millionen mal.

..und warum? jedes Problem ist individuell verschieden, bzw genau deswegen gibts es Foren
damit man Fragen stellen kann und wenn du diesbezüglich nicht helfen willst oder kannst dann
schreib lieber garnichts anstatt immer auf die Sufu zu verweisen!

@ man1ac 
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Nimm das Orginal Propecia mit 1mg Fin anstatt es Topisch oder wie viele hier das billigere von
Proscar oder whatever, wenn du nähmlich eine 5mg tablette in 4stücke teilst heist das nicht
das in allen teilen 1,25mg drin sind, die dosis kann unterschiedlich groß ausfallen und auserdem
würde ich nie ein verschreibungsplichtiges Medikament Online kaufen oder willst du ne billige
kopie aus Asien? 
Wie gesagt benutze das Orginal dann bist du auch auf der sicheren Seite und bezüglich der
Nebenwirkungen würde ich mal deinen Hausarzt ansprechen, der wird ja wohl in den
vergangen Jahren viele Patienten das Wirkstoff verschrieben haben, meiner meinte nur das
keiner seiner Patienten nebenwirkungen hat.

Das ist alles ziemlicher Quatsch.
Proscar wirkt hervorragend. Es ist vollkommen egal ob die Stücke gleich groß sind oder man
auch mal einen Tag vergisst. Das liegt an der Biokinetik der Enzyme und daran kann auch die
Abzocke und Angstschürerei von Merck/MSD nichts ändern.
Wenn man die Dinger Online bestellt muss man sich natürlich auskennen, aber wenn, dann
wirken die Pillen absolut identisch und gut.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by James84 on Mon, 21 Jun 2010 18:39:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann ich nur bestätigen.

Mein Hautarzt meinte, dass das früher in einer Klinik wo er gearbeitet hat, an der tagesordnung
war Proscar zu verschreiben.

Du kannst auch ein Generikum verwenden, da tut sich nicht viel.

Proscar ist allerdings etwas unpraktisch, wenn du eine Dosis unter 1 MG realisieren willst. Najaa
achteln mag ja noch so gehen aber die hantiererei mit 0,25 mg kannste denke ich vergessen.

Für geringere Dosen als 1MG würde ich ein propecia generikum empfehlen, oder du hast ne
gute Apotheke und die füllen dir das ab.

Gruß

P.S. Ich denke in Bezug auf Libido kann ich zustimmen, ich habe auch zuviel hier gelesen und
hatte 2 tage später Probleme mich zu sitmulieren. Als er stand, war es wie vorher. Teilweise
muss man aber auch sagen, dass viele Menschen mit Haarausfall einem gewissen Stress
ausgesetzt sind und von daher auch Libido Probleme rühren können.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
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Posted by man1ac on Tue, 22 Jun 2010 19:24:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok, ich denke mal dass ich es erstmal topisch versuchen will. 
Kann ich denn die Pillen in mein Minox mischen?! Wieviel sollte ich da in 60ml Minox reinmischen
(1 Monat)?

Danke....

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by Fiorentino on Tue, 22 Jun 2010 19:41:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Würde 15 mg reinmischen. Also 3 x 5 mg Tabletten. Kommst dann auf 0,025%.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by man1ac on Thu, 24 Jun 2010 21:01:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Würdet ihr mir denn empfehlen mit topisch zu beginnen?! Oder was meint ihr? Hab grad
festgestellt das meine GHE sich 0,5mm ca bewegt haben, ich krieg hier grad nen Anfall 

Wie ist das bei generics24 oder wie auch immer...was sollte ich da genau bestellen, wielange
dauert das Ganze?! Versanddauer? Zoll?!

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by Fiorentino on Thu, 24 Jun 2010 21:12:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

1. Ja, würde ich empfehlen.

2. Ist egal was du bestellst, Hauptsache 5mg Tabletten.

Dauert ca. 2-3 Wochen. Manchmal geht's schneller, manchmal dauert's auch länger. Mit dem
Zoll gibt's keine Probleme.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by Gast on Thu, 24 Jun 2010 21:24:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mal ne Frage....weiß ich schreib recht oft in letzter Zeit aber bin sehr mit dem Thema
beschäftigt - kann es sein dass die Fin NW folgenden Grund haben:
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- > Grundlegend macht man ja den Testo-Spiegel verantwortlich für HA. Nun gibt es aber
Menschen mit AGA die einen normalen/niedrigen Spiegel haben, aber deren Haarwurzeln auf das
Testo empfindlicher reagieren als üblich - nehmen dann solche Menschen FIN, kommt es zu
den NW wie Gyn etc. 

klingt für mich iwie logisch?

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by HirschGeweih on Fri, 25 Jun 2010 03:54:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ikeywon schrieb am Thu, 24 June 2010 23:24mal ne Frage....weiß ich schreib recht oft in letzter
Zeit aber bin sehr mit dem Thema beschäftigt - kann es sein dass die Fin NW folgenden Grund
haben:

- > Grundlegend macht man ja den Testo-Spiegel verantwortlich für HA. Nun gibt es aber
Menschen mit AGA die einen normalen/niedrigen Spiegel haben, aber deren Haarwurzeln auf das
Testo empfindlicher reagieren als üblich - nehmen dann solche Menschen FIN, kommt es zu
den NW wie Gyn etc. 

klingt für mich iwie logisch?

Testo selber hat wenig mit den NW zu tun. Testo ist grade mal ein zehntel so stark
androgen(vermännlichend) wie DHT, hauptrolle spielt hier das DHT. Für die verweiblichung
spielt estradiol die hauptrolle(welches dirch fin ansteigt), daher die NW.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by man1ac on Fri, 25 Jun 2010 05:12:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fiorentino schrieb am Thu, 24 June 2010 23:121. Ja, würde ich empfehlen.

2. Ist egal was du bestellst, Hauptsache 5mg Tabletten.

Dauert ca. 2-3 Wochen. Manchmal geht's schneller, manchmal dauert's auch länger. Mit dem
Zoll gibt's keine Probleme.

Wieso denn genau 5mg Tabletten. Ich überlege bei keiner sichtbaren BEsserung damit es
einzuwerfen, da dachte ich aber an 0.5mg da ich doch Angst vor den NW habe....

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
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Posted by Gast on Fri, 25 Jun 2010 07:49:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Fri, 25 June 2010 05:54ikeywon schrieb am Thu, 24 June 2010
23:24mal ne Frage....weiß ich schreib recht oft in letzter Zeit aber bin sehr mit dem Thema
beschäftigt - kann es sein dass die Fin NW folgenden Grund haben:

- > Grundlegend macht man ja den Testo-Spiegel verantwortlich für HA. Nun gibt es aber
Menschen mit AGA die einen normalen/niedrigen Spiegel haben, aber deren Haarwurzeln auf das
Testo empfindlicher reagieren als üblich - nehmen dann solche Menschen FIN, kommt es zu
den NW wie Gyn etc. 

klingt für mich iwie logisch?

Testo selber hat wenig mit den NW zu tun. Testo ist grade mal ein zehntel so stark
androgen(vermännlichend) wie DHT, hauptrolle spielt hier das DHT. Für die verweiblichung
spielt estradiol die hauptrolle(welches dirch fin ansteigt), daher die NW.

naja aber Testo  ist trotzdem eines der wichtigsten androgene - also sexualhormone - wenig testo
+ zusätzliche senkung davon bedeutet für mich sachen wie errektionsstörungen.... z.b is es
ja auch bekannt dass zu wenig Testo auch Errektionsstörungen hervorruft

 ....estradiol is ja auch nur das wichtigste aus der gruppe der östrogene - klar wenn du dann
kombinierst testo senkung - östrogen steigerung - und von haus aus wenig Testo hast....dann
förderst du ja die Verweiblichung in jeglicher Hinsicht...

für mich klingt das so logisch, kann da nicht was dran sein?

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by HirschGeweih on Fri, 25 Jun 2010 07:53:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ikeywon schrieb am Fri, 25 June 2010 09:49HirschGeweih schrieb am Fri, 25 June 2010
05:54ikeywon schrieb am Thu, 24 June 2010 23:24mal ne Frage....weiß ich schreib recht oft in
letzter Zeit aber bin sehr mit dem Thema beschäftigt - kann es sein dass die Fin NW folgenden
Grund haben:

- > Grundlegend macht man ja den Testo-Spiegel verantwortlich für HA. Nun gibt es aber
Menschen mit AGA die einen normalen/niedrigen Spiegel haben, aber deren Haarwurzeln auf das
Testo empfindlicher reagieren als üblich - nehmen dann solche Menschen FIN, kommt es zu
den NW wie Gyn etc. 

klingt für mich iwie logisch?

Testo selber hat wenig mit den NW zu tun. Testo ist grade mal ein zehntel so stark
androgen(vermännlichend) wie DHT, hauptrolle spielt hier das DHT. Für die verweiblichung
spielt estradiol die hauptrolle(welches dirch fin ansteigt), daher die NW.
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naja aber Testo  ist trotzdem eines der wichtigsten androgene - also sexualhormone - wenig testo
+ zusätzliche senkung davon bedeutet für mich sachen wie errektionsstörungen.... z.b is es
ja auch bekannt dass zu wenig Testo auch Errektionsstörungen hervorruft

 ....estradiol is ja auch nur das wichtigste aus der gruppe der östrogene - klar wenn du dann
kombinierst testo senkung - östrogen steigerung - und von haus aus wenig Testo hast....dann
förderst du ja die Verweiblichung in jeglicher Hinsicht...

für mich klingt das so logisch, kann da nicht was dran sein?

prolaktin ist bei uns männern in erster linie für die libido zuständig, dieser wert wird z.b.
durch fin negativ beeinflusst. Mag sein das testo eine untergeordnete rolle spielt. Übrigens testo
ist unter fin höher, unter dut auch.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by Gast on Fri, 25 Jun 2010 08:22:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok fin is also prolaktin erhöhend oder, soweit ich weiß ist ne erhöhung für libidoverlust
verantwortlich....

....wie is das dann mit fin, ist das fin so geringfügig prolaktin erhöhend dass es nur bei
manchen einfluss nimmt, oder ist die erhöhung individuell anders?

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by HirschGeweih on Fri, 25 Jun 2010 10:20:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ikeywon schrieb am Fri, 25 June 2010 10:22ok fin is also prolaktin erhöhend oder, soweit ich
weiß ist ne erhöhung für libidoverlust verantwortlich....

....wie is das dann mit fin, ist das fin so geringfügig prolaktin erhöhend dass es nur bei
manchen einfluss nimmt, oder ist die erhöhung individuell anders?

Ich denke mal das wirds sein, wenn bei jemanden von natur aus ein hoher prolaktinspiegel
vorliegt, ist klar das es durch fin schlimmer(also höher)wird. Bei der DHT hemmung gibt keine
unterschiede, das ist z.b. immer die gleiche % zahl.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by Gast on Fri, 25 Jun 2010 11:06:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gibts dann sowas wie ne prolaktinspiegel-überprüfung? kann man das anhand iwelcher
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blutwerte etc. bestimmen.... wär doch eigentlich recht sinnvoll wenn man vo der FIN einnahme
mal alles überprüfen lässt und dann nochmal schaut ob mans probieren sollte....oder nicht?

lg

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by asdfghj on Fri, 25 Jun 2010 11:27:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

man1ac schrieb am Fri, 25 June 2010 07:12Fiorentino schrieb am Thu, 24 June 2010 23:121. Ja,
würde ich empfehlen.

2. Ist egal was du bestellst, Hauptsache 5mg Tabletten.

Dauert ca. 2-3 Wochen. Manchmal geht's schneller, manchmal dauert's auch länger. Mit dem
Zoll gibt's keine Probleme.

Wieso denn genau 5mg Tabletten. Ich überlege bei keiner sichtbaren BEsserung damit es
einzuwerfen, da dachte ich aber an 0.5mg da ich doch Angst vor den NW habe....

 http://www.alopezie.de/website/index.php?module=pagemaster&a
mp;PAGE_user_op=view_page&PAGE_id=178

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by Fiorentino on Fri, 25 Jun 2010 12:26:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kelopa schrieb am Fri, 25 June 2010 13:27man1ac schrieb am Fri, 25 June 2010 07:12Fiorentino
schrieb am Thu, 24 June 2010 23:121. Ja, würde ich empfehlen.

2. Ist egal was du bestellst, Hauptsache 5mg Tabletten.

Dauert ca. 2-3 Wochen. Manchmal geht's schneller, manchmal dauert's auch länger. Mit dem
Zoll gibt's keine Probleme.

Wieso denn genau 5mg Tabletten. Ich überlege bei keiner sichtbaren BEsserung damit es
einzuwerfen, da dachte ich aber an 0.5mg da ich doch Angst vor den NW habe....

   http://www.alopezie.de/website/index.php?module=pagemaster&a mp;a mp;a
mp;PAGE_user_op=view_page&PAGE_id=178
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Genau. Desweiteren brauchst du 5mg Tabletten, wenn du dir eine Lösung herstellen möchtest.
Für 0,025% bräuchtest du dann nur 3 Tabletten. Wenn du 1mg nimmst, logischweise 15.
Dadurch hast du dann viel mehr Füllstoffe usw.

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by man1ac on Fri, 25 Jun 2010 12:32:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok das werde ich mal durcharbeiten:

SEhe ich das richtig das Finasterid sau teuer verkauft wird, Proscar sogesehen identisch ist aber
deutlich billiger?!

Was wird mein Hautarzt dazu sgen wenn ich mit 24 Prostata Mittel haben will?! Oder wird der mir
sogar genau dazu raten!?

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by man1ac on Fri, 25 Jun 2010 15:43:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann jetzt Finsaterid STADA 5mg Filmtabletten günstig über privat bekommen, kann ich
diese auh einfach so in das Minox mischen!?

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by Gast on Fri, 25 Jun 2010 15:59:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

2-3 tabletten von den 5mg, mörser - zermalmen, ins minox geben (60ml) - kräftig schütteln,
24 std einziehn lassen - anwenden!

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by malcanum on Fri, 25 Jun 2010 16:21:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab zu generics24 eine Frage; ich habe vor ner Woche den Betrag überwiesen, aber bislang
noch keine Bestätigungsmail bekommen.Kann es so lange oder länger dauern, oder schicken
die event. gar keine Mail über den Eingang des Betrages? Ist mein erstesmal bei generics.
 

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
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Posted by HirschGeweih on Fri, 25 Jun 2010 19:20:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ikeywon schrieb am Fri, 25 June 2010 13:06gibts dann sowas wie ne
prolaktinspiegel-überprüfung? kann man das anhand iwelcher blutwerte etc. bestimmen....
wär doch eigentlich recht sinnvoll wenn man vo der FIN einnahme mal alles überprüfen
lässt und dann nochmal schaut ob mans probieren sollte....oder nicht?

lg

Gibts es, allerdings sind blutwerte wie schon woanders erwähnt nicht sehr aussagekräftig.

Subject: @Desmond
Posted by Mink on Tue, 29 Jun 2010 05:56:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Desmond schrieb am Mon, 21 June 2010 19:35Pablo1 schrieb am Mon, 21 June 2010 17:18Hier
lesen! suche benutzen! wir beantworten nicht jede Frage ne Millionen mal.

..und warum? jedes Problem ist individuell verschieden, bzw genau deswegen gibts es Foren
damit man Fragen stellen kann und wenn du diesbezüglich nicht helfen willst oder kannst dann
schreib lieber garnichts anstatt immer auf die Sufu zu verweisen!

@ man1ac 
Nimm das Orginal Propecia mit 1mg Fin anstatt es Topisch oder wie viele hier das billigere von
Proscar oder whatever, wenn du nähmlich eine 5mg tablette in 4stücke teilst heist das nicht
das in allen teilen 1,25mg drin sind, die dosis kann unterschiedlich groß ausfallen und auserdem
würde ich nie ein verschreibungsplichtiges Medikament Online kaufen oder willst du ne billige
kopie aus Asien? 
Wie gesagt benutze das Orginal dann bist du auch auf der sicheren Seite und bezüglich der
Nebenwirkungen würde ich mal deinen Hausarzt ansprechen, der wird ja wohl in den
vergangen Jahren viele Patienten das Wirkstoff verschrieben haben, meiner meinte nur das
keiner seiner Patienten nebenwirkungen hat.

Aber mit diesem Rat tust Du ihm auch keinen Gefallen. Das ist nämlich leider sachlich falsch ! 

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by man1ac on Tue, 06 Jul 2010 15:06:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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So war jetzt beim HA und ich bin sowas unentschlossen, hier vllt mal meine Gedanken, evtl
könnt ihr mir helfen:

- Ich will meinen Ausfall auf JEDEN Fall stoppen, nach 1,5 Jahren Minox denke ich das es
deutlich lichter wird, hinten kann ichs nur nur schwer mit Kämmen vollständig verdenken und
GHE haben sich subjektiv in letzter Zeit deutlich verschlechtert

- Hautärztin meinte dass Sie wenn überhaupt nur Propecia verschreibt, grade von den
Generika hält sie nicht soviel, grade das rumpfuschen mit billig-Produkten kann Sie nicht
verstehen und meint dies sei gefährlich. Weiterhin verschreibt Sie nur Propecia und meinte es
gab noch nie Probleme

- Finasterid ist ja die Einzig effektive Möglichkeit, aber die NW bereiten mir teilweise starke
Bedenken. Grade was ich hier lese mit den irreversiblen Sunken Eyes ist eine Grenze an NW
für mich überschritten die Finasterig rausschmeißen. Dies wird wohl anscheinend nur in der
Langzeitanwendung bemerkt wird, also merkt man es wenn es zuspät ist. Oder?

- die restlichen Nebenwirkungen wie Libido etc sollen ja eh selten sein, und gehen weg wenn man
mit Finasterig aufhört, daher ist mir das eigentlich egal...

- natürlich weiß ich, dass sich in Foren vermehrt Leute treffen die mit NW Problemen habe
und Hilfen suchen (klar die Leute die es nehmen und wo alles bestens ist, haben ja auch keinen
Grund außer um zu sagen das es sich lohnt in einem Forum unterwegs zu sein

HILFE...ich bin so ratlos 

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by HirschGeweih on Tue, 06 Jul 2010 17:43:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

man1ac schrieb am Tue, 06 July 2010 17:06So war jetzt beim HA und ich bin sowas
unentschlossen, hier vllt mal meine Gedanken, evtl könnt ihr mir helfen:

- Ich will meinen Ausfall auf JEDEN Fall stoppen, nach 1,5 Jahren Minox denke ich das es
deutlich lichter wird, hinten kann ichs nur nur schwer mit Kämmen vollständig verdenken und
GHE haben sich subjektiv in letzter Zeit deutlich verschlechtert

- Hautärztin meinte dass Sie wenn überhaupt nur Propecia verschreibt, grade von den
Generika hält sie nicht soviel, grade das rumpfuschen mit billig-Produkten kann Sie nicht
verstehen und meint dies sei gefährlich. Weiterhin verschreibt Sie nur Propecia und meinte es
gab noch nie Probleme

- Finasterid ist ja die Einzig effektive Möglichkeit, aber die NW bereiten mir teilweise starke
Bedenken. Grade was ich hier lese mit den irreversiblen Sunken Eyes ist eine Grenze an NW
für mich überschritten die Finasterig rausschmeißen. Dies wird wohl anscheinend nur in der
Langzeitanwendung bemerkt wird, also merkt man es wenn es zuspät ist. Oder?
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- die restlichen Nebenwirkungen wie Libido etc sollen ja eh selten sein, und gehen weg wenn man
mit Finasterig aufhört, daher ist mir das eigentlich egal...

- natürlich weiß ich, dass sich in Foren vermehrt Leute treffen die mit NW Problemen habe
und Hilfen suchen (klar die Leute die es nehmen und wo alles bestens ist, haben ja auch keinen
Grund außer um zu sagen das es sich lohnt in einem Forum unterwegs zu sein

HILFE...ich bin so ratlos 

ärtzte haben eben oft keine ahnung...

Ob du NW bekommst oder nicht kannst du nicht voraussagen, du kannst es entweder probieren
oder lassen. NW sind nach wie vor selten und in der regel melden sich mehr user mit NW als mit
positiven feedback(warum sollten sie auch? ihrem haarstatus und allem gehts schliesslich wieder
prächtig).

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by man1ac on Tue, 06 Jul 2010 18:39:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Tue, 06 July 2010 19:43

ärtzte haben eben oft keine ahnung...

Ob du NW bekommst oder nicht kannst du nicht voraussagen, du kannst es entweder probieren
oder lassen. NW sind nach wie vor selten und in der regel melden sich mehr user mit NW als mit
positiven feedback(warum sollten sie auch? ihrem haarstatus und allem gehts schliesslich wieder
prächtig).

Aber User in einem Forum die oft einfach nur probieren haben mehr Ahnung?! Naja lassen wir
das mal dahingestellt sein.

Klar weiß ich das mit den NW, mir gehts auch eigentlich nicht um die reversiblen, sondern eher
das mit Sunken Eyes, das sind ja Horrorberichte...

Subject: Aw: Mit Finasterid anfangen?! Bedenken
Posted by buddi on Tue, 06 Jul 2010 20:21:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

man1ac schrieb am Tue, 06 July 2010 20:39HirschGeweih schrieb am Tue, 06 July 2010 19:43

ärtzte haben eben oft keine ahnung...

Ob du NW bekommst oder nicht kannst du nicht voraussagen, du kannst es entweder probieren
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oder lassen. NW sind nach wie vor selten und in der regel melden sich mehr user mit NW als mit
positiven feedback(warum sollten sie auch? ihrem haarstatus und allem gehts schliesslich wieder
prächtig).

Aber User in einem Forum die oft einfach nur probieren haben mehr Ahnung?! Naja lassen wir
das mal dahingestellt sein.

Klar weiß ich das mit den NW, mir gehts auch eigentlich nicht um die reversiblen, sondern eher
das mit Sunken Eyes, das sind ja Horrorberichte...

mein dermatologe meinte z.B., dass heute keiner mehr eine Glatze haben muesse....
Dafür rennen aber ziemlich viele Glatzen, z.b. gerade in der niederländischen Natio herum,die
u.a. alle finanziellen Mittel haben, oder?
Ich denke, dass Thema Haarausfall ist insgesamt einfach zu "unwichtig" für viele Ärzte,vor
allem für die, die nicht selbst betroffen sind, so dass sie nur über gefaehrliches halbwissen
verfügen...

Zu den Sunken eyes.. werde bald selbst mit einer fin topisch "therapie" beginnen, um mal zu
testen, ob ich NW's bekomme...
Die Berichte von Sunken Eyes habe ich dahingehend mal schön ignoriert ^^
Doch erscheint mir doch für dieses Phänomen nur eines als logisch....
Die Position der Augen oder der Tränensäcke kann sich doch eigentlich gar nich
verschieben...oder?
Ich kann mir höchstens vorstellen, dass man etwas mehr Augenringe bekommt, weil durch den
höheren Östrogenspiegel vll etwas (mehr) Fett einlagert um die Augen herum....
So dass die Position der Augen etwas "tiefer" wirken...
Aber dann dürfte das ganze doch gar nich so irreversibel sein.. z.B. durch viel Sport waehrend
der Behandlung und evtl. Absetzen....
Nur so meine Gedankengänge... Wenn dem nicht so ist, belehrt mich bitte eines besseren 
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